

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil 'alamin, Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan penulis nikmat kesehatan dan kesempatan serta kelancaran kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Pemberian Reward Terhadap Motivasi Belajar Anak Usia 5-6 Tahun di TK Swasta Rusyda Medan T.A 2023/2024”**. Penelitian ini dilakukan untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Selanjutnya ungkapan terima kasih dan penghargaan yang sangat spesial penulis haturkan dengan rendah hati dan rasa hormat kepada kedua orang tua tercinta penulis yaitu ayahanda Muhammad Zaher dan ibunda Juliati orang tua yang hebat yang selalu menjadi penyemangat penulis sebagai sandaran terkuat dari kerasnya dunia. Yang tiada henti-hentinya memberikan kasih sayang dengan penuh cinta dan selalu memberikan motivasi. Terimakasih selalu berjuang untuk kehidupan penulis dan mendo'a kan agar selalu diberkahi dan diberi kelancaran dalam segala hal sampai akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih sudah menjadi *support system* terbaik bagi penulis semoga selalu diberikan Kesehatan dan kebahagiaan. Aamiin ya rabbal alamin.

Selanjutnya penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, dukungan, dan bimbingan kepada penulis, baik waktu, moril dan materi sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Secara khusus penulis mengucapkan terima kasih setulusnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Nani Barorah Nasution, S.Psi., M.A., Ph.D selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Ibu Dr. Zuraida Lubis, M.Pd., Kons selaku Wakil Dekan Bidang Umum Keuangan dan Kepegawaian dan Ibu Kamtini, S.Pd., M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
4. Ibu Suri Handayani Damanik, S.Psi., M.Psi Selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan dan Sekaligus Dosen Pembimbing Skripsi penulis. Terima kasih atas bimbingan, arahan, ilmu serta motivasi yang membangun yang telah ibu berikan dalam menyelesaikan skripsi ini, terima kasih sudah meluangkan waktu untuk membimbing penulis di sela kesibukan ibu. Menjadi salah satu anak bimbingan ibu merupakan anugrah yang sampai saat ini selalu penulis syukuri. Trimakasih ibu, semoga ibu dan keluarga selalu diberikan Kesehatan dan dilimpahkan banyak kebahagiaan.
5. Ibu Isa Hidayati, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selalu memberi masukan dan saran serta motivasi kepada penulis sedari waktu perkuliahan, PLP II dan sekaligus menjadi penyelaras satu penulis, terima kasih banyak ibu telah membantu penulis dalam penulisan skripsi dan juga membantu menyelesaikan perkuliahan ini dengan baik.

6. Ibu Kamtini, S.Pd., M.Pd selaku dosen penyelaras dua penulis, yang berkenaan memberikan masukan dan saran kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini agar lebih baik.
7. Ibu Srinahyanti, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Penyelaras tiga penulis, yang juga berkenaan memberikan masukan dan saran kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini agar lebih baik.
8. Bapak Drs. Top Namedi selaku Kepala Sekolah TK Swasta Rusyda yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut dan juga terima kasih kepada Guru-guru yang telah baik dalam menerima penulis serta membantu penulis pada saat melaksanakan penelitian.
9. Bapak/Ibu Dosen Fakultas Ilmu Pendidikan khususnya Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan selama penulis menempuh perkuliahan.
10. Bapak/Ibu Staf dan Pegawai Tata Usaha Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan atas kerjasama dan bantuan kepada penulis terutama dalam urusan surat-menyurat dan khususnya kepada kakak Ika Suyanti, S.Pd yang telah memberikan informasi dan arahan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.
11. Kepada kakak kandung tercinta penulis Novi yanti S.kom dan Amalina S.I.Kom. Terimakasih atas segala do'a, usaha dan support yang telah di berikan dari awal perkuliahan sampai akhir perkuliahan kepada penulis, terima kasih telah setia mendengarkan keluh kesah penulis sampai akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

12. Kepada keluarga penulis, yaitu abang-abang penulis, Syafrizal, Fauzan Azmi, Zulfan Efendi yang penulis sayangi yang selalu memberikan dorongan dan motivasi hingga bisa ke tahap saat ini.

Penulis sangat menyadari masih sangat banyak kesalahan dan kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa dan masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi perbaikan skripsi ini. Penulis juga berharap skripsi ini dapat bermanfaat untuk dunia pendidikan khususnya pada Pendidikan Anak Usia Dini.

Medan, 26 Oktober 2023  
Penulis



Khairunnisa  
NIM. 1193113035